

Hacen llamado a unirse este domingo contra la violencia hacia las mujeres

Torreón, Coah. 23 de mayo de 2014

Para hacer visibles los derechos de las mujeres, así como para motivar a la reflexión sobre actitudes que transgredan la integridad del género femenino, este domingo en el Paseo Colón, el Instituto Municipal de la Mujer de Torreón, realizará el evento denominado “Yo Me Pinto de Naranja”.

La actividad contará con la participación de cantantes locales quienes con su música se sumarán al llamado para luchar contra todas las formas de violencia hacia las mujeres y niñas, además contará con presentaciones de teatro musical.

Desde las 08:00 horas iniciará actividades el programa “Ponte al 100” operado por el Instituto Municipal del Deporte, para que posteriormente hagan su aparición los cantantes y los actores del teatro musical y concluir a las 13:00 horas.

Las instituciones participantes además ofrecerán los servicios de asesoría jurídica y psicológica, así como servicios de prevención y erradicación de la violencia hacia las mujeres y las niñas.

Al llamado del IMM Torreón y la Secretaría de las Mujeres de Coahuila, se han sumado dependencias como Secretaría de la Juventud, Centro de Justicia para las Mujeres de Torreón, Instituto Municipal de Cultura y Educación, Instituto Municipal del Deporte, Dirección de Seguridad Pública Municipal, DIMAJUVE y organismos de la sociedad civil como Ámate Mujer y Proyecto Por Ti.

De esta manera el IMM Torreón atiende el llamado del Secretario General de la ONU quien lanzó la campaña ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres y que proclamó el día 25 de cada mes como Día Naranja.

Actividades de este tipo se realizan en todo el mundo, y en Torreón se realizarán cada mes a la par del trabajo permanente en beneficio de las mujeres del municipio.

